villa, el primero; de La Laguna, el tercero; de la Autónoma de Barcelona, el cuarto, y en situación de supernumerario, el se-

Presidente suplente: Excelentísimo señor don Ramón Casares

Vocales suplentes: Don Aniceto Charro Arias, don Jesús Hernández Méndez, don Francisco García Montelongo y don Alvaro Izquierdo Irazu, Catedráticos de las Universidades de Valencia, el segundo; de Bilbao, el tercero; en situación de jubilado, el primero, y Profesor agregado de Barcelona, el cuarto.

Los Vocales de este Tribunal figuran nombrados en el orden que señala el número primero de la citada Orden de 30 de mayo

de 1966.

En interés de la enseñanza, el Presidente del Tribunal procurará que, en el plazo máximo de un mes, a partir de la publicación de esta Orden en el «Boletín Oficial del Estado», se convoque a los opositores para la iniciación de los ejercicios. Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 11 de junio de 1975.—P. D., el Subsecretario, Federico

Mayor Zaragoza

Îlmo. Sr. Director general de Universidades e Investigación.

22352

ORDEN de 13 de agosto de 1975 por la que se nombra el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición a la plaza de Profesor agregado de «Lengua Española (con lingüística general)» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Sevilla.

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo dispuesto en la Ley 45/1968.

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo dispuesto en la Ley 45/1968. de 27 de julio, y Orden de 30 de mayo de 1966. Este Ministerio ha resuelto nombrar el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición anunciado por Orden de 17 de marzo de 1975 («Boletín Oficial del Estado» de 20 de mayo) para la provisión en propiedad de la plaza de Profesor agregado de «Lengua Española (con lingüística general)» en la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Sevilla, que corresponde a la situación existente el día 1 de octubre de 1971, que setará constituído en la siguiente forme. estará constituído en la siguiente forma:

Presidente: Excelentísimo señor don Rafael Lapesa Melgar. Vocales: Don Fernando Lázaro Carreter, don Antonio García Berrio, don Vidal Lamiquiz Ibáñez y don Emilio Alarcos Llorach, Catedráticos de las Universidades Autónoma de Madrid, Murcia,

Sevilla y Oviedo, respectivamente. Presidente suplente: Excelentísimo señor don José Caso Gon-

Vocales suplentes: Don Manuel Alvar López, don Antonio Llorente Maldonado de Guevara, don José Mondéjar Cumpián y don Gregorio Salvador Caja, Catedráticos de las Universidades Complutense de Madrid, Salamanca y Granada, primero, segundo y cuarto, y Profesor agregado de la Universidad de Sevilla, el tercero.

Los Vocales de este Tribunal figuran nombrados en el orden que señala el número primero de la citada Orden de 30 de mayo

de 1966.

de 1966.

En interés de la enseñanza, el Presidente del Tribunal procurará que, en el plazo máximo de un mes, a partir de la publicación de esta Orden en el «Boletín Oficial del Estado», se convoque a los opositores para la iniciación de los ejercicios.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 13 de agosto de 1975.—P. D., el Subsecretario, Federico Mayor Zaragoza.

Ilmo. Sr. Director general de Universidades e Investigación.

22353

RESOLUCION de la Dirección General de Personal por la que se eleva a definitiva la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos a la práctica de la oposición para cubrir una plaza no escalafonada de Enfermera de la Universidad no escalafonad de Salamanca.

Mediante Resolución de 25 de junio de 1975 («Boletín Oficial del Estado» de 21 de juliol se convocaron pruebas selec-tivas para cubrir una plaza no escalafonada de Enfermera de la Universidad de Salamanca.

de la Universidad de Salamanca.

Habiendo transcurrido el plazo concedido para efectuar reclamaciones y de conformidad con lo dispuesto en la norma III.12 de la convocatoria,

Esta Dirección General de Personal ha resuelto elevar a definitiva la lista provisional de aspirantes admitidos y excluídos a la práctica de la referida oposición, que fué publicada en el «Boletín Oficial del Estado» correspondiente al día 17 de septiembre de 1975.

Lo que comunico a V. S. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. S. Madrid, 15 de octubre de 1975.—El Director general, Antonio de Juan

Sr. Subdirector general de Personal.

22354

RESOLUCION del Patronato de Investigación Cien-tífica y Técnica «Juan de la Cierva» por la que se anuncia el sorteo público para fijar el orden de actuación de los opositores en el concurso-opo-sición para ingreso en plaza de Profesor de In-vestigación.

Convocado concurso-oposición en el «Boletín Oficial del Estado» de 10 de abril del año actual para cubrir una plaza de Profesor de Investigación, y en cumplimiento del artículo séptimo del Decreto 1411/1968, de 27 de junio, se anuncia que el sorteo público para establecer el orden de actuación de los opositores en las pruebas selectivas tendrá lugar el día 4 de noviembre próximo, a las diez de la mañana, en los locales del Patronato «Juan de la Cierva», calle de Serrano, número 150, Madrid-6.

Madrid, 18 de octubre de 1975.—El Secretario general.

22355

CORRECCION de errores de la Resolución de la Dirección General de Personal por la que se hace pública la lista definitiva de opositores admitidos y excluídos a las pruebas selectivas convocadas para cubrir 14 plazas no escalafonadas de Profesores de la Orquesta Nacional.

Advertido error en el texto remitido para su publicación de la citada Resolución, inserta en el «Boletín Oficial del Estado» número 224, de fecha 18 de septiembre de 1975, página 19816, se rectifica en el sentido siguiente:

Donde dice: «5 plazas de Profesores de Violoncello ... Galaz Vivanco, Salvador ... 968.901, debe decir: «5 plazas de Profesores de Violoncello ... Galaz Vivanco, Dionisio ... 968.901».

## MINISTERIO DE TRABAJO

22356

RESOLUCION de la Delegación General del Instituto Nacional de Previsión por la que se rectifica luto Nacional de Prevision por la que se rectifica la de 25 del pasado mes de marzo, en la que se hacían públicos los Tribunales que han de juzgar los ejercicios del concurso-oposición convocado para proveer en propiedad plazas de Medicina General, Servicio de Urgencia, y especialidades médicas y quirúrgicas de la Seguridad Social.

Con referencia al Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición convocado por Resolución del 22 de junio de 1974 («Bo-letín Oficial del Estado» de 9 de agosto), se hace público que ante la renuncia formulada por el Vocal titular designado por la Facultad de Medicina, para el Tribunal de Cirugía general, Dector don Alfonso de la Fuente Chaos, se designa en su lugar, a propuesta de dicho Organismo, al Doctor don Carios Vara Thorheck

Madrid, 27 de septiembre de 1975.—El Delegado general, Fernando López-Barranco Rodríguez.

## MINISTERIO DEL AIRE

22357

ORDEN de 3 de octubre de 1975 por la que se convoca concurso-oposición para ingreso en la Escala Auxiliar del Cuerpo de Sanidad del Ejército del

Con el fin de atender las necesidades del Ejército del Aire, se convoca concurso-oposición para cubrir diez plazas de ingreso en la Escala Auxiliar del Cuerpo de Sanidad del Aire, de acuerdo con lo que preceptúa el artículo 3.º de la Ley 149/1963, de 2 de diciembre (Boletín Oficial del Estado» número 291), con arreglo a las siguientes bases:

## Condicionès para opositar

Artículo 1.º Los aspirantes a esta convocatoria deberán reunir las condiciones siguientes:

a) Ser español, varón y estar en posesión del título de Ayu-

a) Ser español, varon y estar en posesion del titulo de nyudante Técnico Sanitario.
b) Edad máxima: Treinta años, cumplidos dentro del año 1976.
c) Contar con el consentimiento paterno o del tutor los aspirantes que tengan menos de veintiún años.
d) Tener buena conceptuación moral y social.
e) No hallarse procesado ni haber sido expulsado de algún Cuerpo del Estado o Centro oficial de enseñanza.
f) Alcanzar los requisitos psicofísicos exigidos en las normas médicas vigentes para el Ejército del Aire.